

■ **Dimanche 21 octobre**

EAUCOURT/SOMME. La mode fait son défilé en dentelle de Calais

Pour la seconde année, la mode fera étape à Eaucourt-sur-Somme avec un défilé sous le signe de la dentelle et la création. « Les spectateurs pourront assister à la cérémonie du dé d'or de la dentelle de Calais » annonce l'organisateur Krystof Boulnoy. Trois créateurs présenteront à cette occasion leurs collections avec comme invité d'honneur Georges Bedran de Paris. 55 tenues seront proposées et portées par huit mannequins venant des différentes régions de France. Lors de la première édition en mai dernier, 190 personnes avaient assisté au défilé de mode. « Le but est de pérenniser cet événement en lui donnant de l'ampleur mais aussi de permettre aux créateurs de s'installer dans la région » indique l'organisateur qui a également prévu d'organiser un salon du mariage. Un salon du mariage qui fera la part belle aux créateurs et prévu en novembre 2019 à Abbeville. À partir de 15h, un essai de la nouvelle DS7 de Citroën sera proposé avant le défilé qui débutera à 17h.



55 tenues seront présentées (Photo Studio Sophie)

▲ Samedi 21 octobre à salle des fêtes d'Eaucourt. Entrée 15 € avec cocktail dînatoire

et bar à champagne. Réservations au 06 07 82 53 34.